



LA MACROZONA NORTE IMPULSA ACTIVIDAD ECONÓMICA DEL PAÍS.

B. Central reporta un crecimiento del PIB regional del 6.5%

ECONOMÍA. *Actividad minera y del litio inciden fuertemente en indicadores.*

El Banco Central entregó su reporte preliminar de Cuentas Nacionales, en donde el Producto Interno Bruto (PIB) creció en las distintas regiones del país, en especial la región de Antofagasta que registró la mayor incidencia positiva, durante el tercer trimestre de 2024, contribuyendo a la expansión de 2,3% del total nacional.

Según el informe del ente emisor, todas las macrozonas aportaron positivamente al PIB, destacando la incidencia de la zona norte, seguidas en menor medida por la región Metropolitana y la zona centro sur.

Con respecto al desempeño de la región, la que registró un crecimiento de 6,5% incidiendo por el componente minería, tanto por la extracción de litio como de cobre, según se desprende del reporte, se refirió la Seremi de Economía María Teresa Véliz quien indicó que, "va en sintonía con diversos marcos de acción que se han estado gestando en el territorio como son el seguimiento a la inversión, la conducción de políticas para el desarrollo de proyectos que impulsen el crecimiento; siendo minería, pero también energía los grandes protagonistas, posesionando a la macrozona en el lugar que hoy se encuentra".

"Estos datos no nos desvían del hecho que tenemos que seguir reforzando nuestras políticas de desarrollo económico, como por ejemplo la Ley de Permisos Sectoriales y la Agencia de Desarrollo de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo que busca como objetivo aumentar la disponibilidad y variedad de instrumen-

"Estos datos no nos desvían del hecho que tenemos que seguir reforzando nuestras políticas de desarrollo económico, como por ejemplo la Ley de Permisos Sectoriales".

María Teresa Véliz
Seremi de Economía

tos de financiamiento, con el fin de mejorar la competitividad empresarial; ambos con notorios avances en el Congreso", explicó la jefa de la cartera económica regional.

Finalmente se indicó que la actividad resto de bienes en la región también aportó positivamente, incidiendo por la construcción y EGA. En tanto, el mayor gasto en servicios, particularmente en restaurantes y hoteles, fue la principal incidencia en el crecimiento de 0,8% del consumo de hogares. El consumo de bienes durables también contribuyó a este resultado, debido a un mayor gasto en productos tecnológicos y vehículos automotores.

PERMISOS SECTORIALES

Si bien Antofagasta y la mayoría de las regiones marcaron positivas incidencias, la misma Seremi aprovechó también considerar que, más allá de los datos coyunturales, existe un trabajo que ha llevado el Ministerio de Economía, para poder reducir los tiempos de tramitación de los permisos sectoriales para proyectos de inversión, sin que para ello sea necesario reducir el estándar regulatorio.

CS